

Lumbres : un nouveau souffle pour l'orgue

Publié le 26/04/2015 - La Voix du Nord

Un facteur d'orgues vient de remettre à neuf l'instrument de l'église de Lumbres.



Depuis la réouverture de l'église, une pièce – et non des moindres – restait à parfaire : l'orgue, daté de 1840-1850. Une première intervention a eu lieu en 2013 mais elle restait insuffisante pour garantir une bonne tenue dans le futur.

C'est désormais chose faite. Ces deux dernières semaines, Daniel Decavel, facteur d'orgues implanté à Berlaimont, a installé son atelier dans l'église. Il a changé les « bourses » (soupapes qui distribuent l'air dans les tuyaux) et la peau du soufflet, nettoyé et raccordé le tout, pour un montant de 5 000 €.

Jacques Vasseur, organiste de l'église, pourra ainsi entamer sereinement sa quarantième année de bons et loyaux services sur l'instrument provenant de l'ancien couvent des Dames de Louvencourt de Roye, transféré à Lumbres en 1904.